

Deux compétitions et du spectacle en perspective

AVANT la fin de l'année, Pôle nautique de la Hague organise de nouveau le Championnat de France de funboard vague avec en nouveauté la Coupe de France de kitesurf vague 2021. « En 2019, cela s'était très bien passé. On a eu un magnifique retour national des coureurs, qui avaient apprécié notre région », indique Dominique Lanièce, président de Pôle Nautique de la Hague. Cette compétition avait été planifiée pour 2020 mais annulée en raison de la crise sanitaire. « Nous avons travaillé collectivement comme si l'on allait la faire mais nous nous sommes dit au vu des conditions sanitaires que c'était trop risqué. Aussi nous avons pris la décision d'une annulation. Nous avons une grande envie mais vraiment ce n'était pas possible. »

Au premier semestre 2021, le doute était encore possible. Aussi la décision d'offrir ce championnat est très récente, ce qui génère un important travail au Pôle nautique de la

Hague dans sa préparation. « On est un peu à l'arrache. Nous avons l'autorisation de deux ans par la Fédération qui nous a prolongé son accord suite à la pandémie. Pour le club, c'est une belle reconnaissance du travail effectué par son équipe. »

Le principe est identique à 2019, il est basé sur une « waiting period », c'est-à-dire correspondant aux meilleures conditions météo entre le 27 novembre et le 19 décembre, sur quatre week-ends au total. « On attend une grosse tempête avec des vents très forts pour que les vagues soient les plus hautes. »

Les partenaires qui suivent le Pôle nautique de la Hague ont répondu présents. On retrouve la commune de La Hague, le Cotentin, le Département, la Région, ainsi que la société Fiva et Leclerc Querqueville.

En parallèle à ce championnat et pour nouveauté, il y aura en même temps la Coupe de France de kitesurf vague 2021 qui se disputera au même en-

droit. « Il y aura deux compétitions dans la compétition pour un gros spectacle. »

Il faudra beaucoup de vent

À ce jour, une vingtaine de coureurs sont inscrits, dont les stars des disciplines. « Les meilleurs nationaux sont attendus avec les meilleurs locaux. Ils sont tous assoiffés de compétitions. Depuis deux ans, ils n'ont rien fait. » Le lieu sera fonction des vents, il peut être Siouville, Vauville ou Urville-Nacqueville. « Appel aux bénévoles pour nous aider. Il y aura une grosse logistique plage à mettre en place. »

Pour le Pôle nautique de la Hague, les yeux sont maintenant tournés vers le ciel pour avoir les meilleures conditions. « Un joli projet de club. On a fait une belle saison d'été mais notre gros souci est dans le recrutement, on a de grandes difficultés à trouver des professionnels des sports nautiques. »



Jerôme HOUYNET

→ Le Pôle nautique de la Hague organise le Championnat de France de funboard vague et la Coupe de France de kitesurf vague sur un week-end entre le 27 novembre et le 19 décembre.